
Abg. Geske dankte für die umfangreiche und detaillierte Vorlage der Verwaltung. Ihre Fraktion habe hier 
allerdings noch Beratungsbedarf. Es bestand Einvernehmen, den Tagesordnungspunkt von der 
Tagesordnung abzusetzen und in der nächsten Sitzung des Bau- und Vergabeausschusses neu zu 
behandeln. 
 
 


